
Mise à double sens de l'avenue Berthelot

A compter de ce mardi 25 octobre, à 18h00, l'avenue Marcellin-Berthelot repasse à double sens, une mesure qui s'étendra jusqu'à la fin prévisionnelle du chantier de découverte de la Savasse, soit le 31 décembre 2024.

Pour accompagner la mise à double de l'avenue Berthelot, un dispositif de sécurité a été mis en place. Il se traduit par :

- un élargissement de la zone 30 qui, désormais couvre le tronçon intégral de l'avenue Berthelot situé entre la rue Magnard et la rue Premier ;
- la mise en place de contrôles réguliers par la police ;
- l'interdiction de circuler aux véhicules de plus de 3,5 tonnes (hors cars) ;
- la pose de quatre ralentisseurs (ou coussins berlinois) en amont et en aval des écoles ;
- la réalisation de logos vélo et d'un marquage neuf ;
- le retraceage des passages piétons et un abaissement des trottoirs ;
- la mise en place d'un Stop au débouché de la rue Magnard sur l'avenue Berthelot qui devient prioritaire.